

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

LLEGADA A ROMA DEL PRESIDENTE RUMANO GENERAL ANTONESCU

siendo recibido por el Duce, Conde Ciano y otras Jerarquías. - Le es concedida audiencia por el Rey Emperador que le invita a almorzar. - También visitó al Conde Ciano siendo la entrevista muy cordial, al igual que la posteriormente celebrada con el Duce. - Recibió del pueblo romano grandes manifestaciones de respetuosa simpatía

Roma, 14. -- A las 10 de la mañana ha hecho su entrada en la estación el tren especial que conduce al condecorado del Estado rumano, General Antonescu, al Ministro de Negocios Extranjeros y a las personalidades que componen el séquito.

La estación se encontraba adornada con banderas y gallardetes de los colores de Italia y Rumania. Poco antes de las 10 el Duce hizo su aparición entre las ovaciones de la multitud que llenaba las calles inmediatas a la estación del ferrocarril, y que se encontraban igualmente engalanadas. Con el Duce llegaron el Ministro de Negocios Extranjeros, Conde Ciano, el Ministro Secretario del Partido y el de Cultura Popular, Subsecretarios de la Presidencia, de Guerra y Marina y Aeronáutica, Jefe del Estado Mayor de las Milicias y otras autoridades militares y civiles.

El encuentro entre el Duce y Antonescu fué muy cordial. Después de las presentaciones por los respectivos Ministros de Negocios Extranjeros, el Duce y Antonescu pasaron revista a una compañía de Infantería que rindió honores con bandera y música. La banda militar interpretó los himnos nacionales de los dos países.

A la salida de la estación los ilustres huéspedes recibieron el primer cariñoso saludo del pueblo romano. Acompañados por el Ministro de Ne-

gocios Extranjeros, Ciano, y por el de Cultura Popular, Pavolini, Antonescu y el Ministro de Negocios Extranjeros rumano marcharon a Villa Madama, adonde residirán durante su estancia en Roma.

El coche que les conducía atravesó las calles llenas de animada muchedumbre que tributaba nuevas y entusiastas ovaciones a los políticos rumanos. Otros miembros de la comisión rumana se dirigieron al Gran Hotel, acompañados por el Secretario de la Presidencia del Consejo.

A las 10,30 todos los huéspedes rumanos se dirigieron a Villa Madama, de donde salieron para realizar las vistas de ritual.

Primeramente estuvieron en el palacio Real a firmar en el álbum de visitas, yendo después a depositar una corona de flores en las tumbas reales. Más tarde rindieron homenaje al monumento del soldado desconocido y ante el erigido a las víctimas de la Revolución fascista en Italia. -- EFE.

Roma, 14. -- La audiencia concedida por el Rey Emperador esta mañana al Presidente rumano, General Antonescu, duró aproximadamente media hora y se desarrolló en términos de gran cordialidad. Al almuerzo celebrado después, asistieron, además del Soberano y el Conducador, el Duce, el Conde Ciano y destacadas personalidades del Partido, Gobierno y fuerzas armadas italianas. -- EFE.

Roma, 14. -- El Rey ha recibido hoy a medio día en el Palacio del Quirinal al General Antonescu y al Ministro de Negocios Extranjeros de Rumania, quienes después de una entrevista lo presentaron a las personas de su séquito.

S. M. invitó a almorzar a sus visitantes. (Pasa a la última página.)

Reunión del Gabinete francés

Nota oficial de la celebrada en la tarde de ayer. - Los loreneses de habla francesa, optan por trasladarse a la zona francesa no ocupada, en vez de ir a Polonia

Vichy, 14. -- Al terminar la reunión del Gabinete celebrado esta tarde, se facilitó la siguiente nota.

"Las autoridades alemanas de Lorena, acaban de invitar a los loreneses de lengua francesa a optar entre su transferencia a Polonia o su marcha a la Francia no ocupada. Nuestros compatriotas han escogido Francia.

Desde el 11 de noviembre de 1940 su evacuación ha tenido lugar a un ritmo de cinco a siete trenes diarios.

¡Centies!

Continuar contribuyendo con vuestras aportaciones a la suscripción abierta en el Gobierno Civil para auxiliar en sus necesidades a Cataluña, víctima de horrible calamidad.

pañó a la estación, donde también se encontraban los representantes del Estado, del Ejército y de la Marina.

Molotov se despidió cordialmente de los representantes alemanes, después de dos días de fructuosos trabajos.

Ha sido facilitado el siguiente comunicado oficial:

"Durante su visita a Berlín el 12 y 13 de noviembre de 1940 el Presidente del Consejo de Comisarios del pueblo de la U. R. S. S. y Comisario de Negocios Extranjeros, Sr. Molotov, celebró entrevistas con el Führer y Von Ribbentrop, Ministro de Negocios Extranjeros del Reich. Los cambios de puntos de vista han tenido lugar en una atmósfera de cordialidad y han llegado a un acuerdo mutuo en todas las cuestiones importantes que interesan a Alemania y a la U. R. S. S. -- EFE.

El Embajador de Norteamérica en Londres afirma hará

TODO LO POSIBLE POR MANTENER LA NEUTRALIDAD DE SU PAIS

La ayuda a Inglaterra habrá de ser condicionada para evitar perjudique el propio rearme de los EE. UU.

Los Angeles, 14. -- El Embajador de los Estados Unidos en Londres, Kennedy ha declarado en ésta capital que no existe ningún motivo para que su país intervenga en la guerra europea.

Añadió que en estos días de crisis, mantener la neutralidad es un deber patriota.

Por mi parte -- dijo -- haré todo lo posible para esto. La ayuda reforzada de los Estados Unidos a Inglaterra ha de realizarse de tal modo que

no perjudique a nuestro propio rearme.

En cuanto a su regreso a Londres, Kennedy afirmó que aún no lo tenía pensado. -- EFE.

EL GENERAL DE GAULLE

Tiene idea de crear un Cuerpo Auxiliar femenino de las

fuerzas francesas libres

Se nombra a la Campeón de Tenis René Mathieu, jefe de estas fuerzas

Londres, 14. -- El General De Gaulle ha decidido crear un Cuerpo Auxiliar Femenino de las "Fuerzas francesas libres", análogo al que existía en el Ejército inglés.

La campeón de tenis, René Mathieu, esposa de un oficial del Estado Mayor de De Gaulle, ha sido nombrada Jefe del Cuerpo, cuyo reclutamiento comenzará mañana entre las francesas de 18 a 45 años. -- EFE.

HA SALIDO EN LA NOCHE DE AYER

para París

El Ministro de Asuntos Exteriores

Don Ramón

Serrano Suñer

Madrid. -- Para París ha salido esta noche el señor Serrano Suñer, Ministro de Asuntos Exteriores.

En el viaje le acompañan el Jefe de Protocolo, señor Barón de las Torres, con el Consejero Nacional señor Tovar y el Teniente Coronel señor García Figueroa. -- CIFRA.



Teatralerías

En distintas ocasiones hemos hablado de la gran actividad desplegada por el Empresario del Teatro Cervantes don Antonio Delgado, con el objeto de satisfacer todos los gustos artísticos, y una vez más volvemos a aplaudir, al gran organizador, por sus nuevos trabajos emprendidos para seguir cosechando contratos importantes y hacer que los mejores artistas desfilen por el palco escénico del hermoso coliseo de la calle de Padilla.

No hace muchos días hemos tenido el gusto de admirar cuadros artísticos, a cuyos frentes figuraban artistas tan famosos como la Pastora Imperio y Conchita Piquer, han actuado también renombrados artistas de can te flamenco y entre estos espectáculos, hermosas proyecciones cinematográficas.

Pero no ha de quedar en ello la labor, tenemos entendido que se siguen celebrando conferencias y cursando telegramas para llegar a contratar nuevos elencos artísticos y nos atrevemos a asegurar que en los primeros días del mes próximo actuará en esta una magnífica compañía de zarzuelas y operetas que actualmente se encuentra en la zona, haciendo hermoso recorrido y que se han iniciado conversaciones para ver si se logra una nueva actuación de la gran Compañía Moreno Torroba que tanto éxito logró en su pasada actuación en ésta.

Como verán nuestros lectores, el señor Delgado no deja de trabajar en beneficio de la afición teatral y de esperar es, que por el Teatro Cervantes sigan desfilando los mejores artistas españoles y las mejores agrupaciones en sus distintos aspectos artísticos.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO.-CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los dueños de establecimientos de comestibles (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías) que el próximo VIERNES día 15 del actual, desde las 9 a las 13 horas, deberán pasarse por estas Oficinas sitas en Falange Española número 51-1.º, a recoger cupones para retirar de los almacenes algunos artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 13 de noviembre de 1940.
EL PRESIDENTE, Jacinto Ochoa.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

MODISTA. Isabel del Pino. Velarde 8-3.º

COMPRO máquina escribir Continental o Underwood. Torres. Falange Española, 23. Teléfono 242.

CLASES DE ALEMÁN por profesor alemán. Razón: C. Calvo Sotelo, 10, II der. 2-3 y 7-8 tarde.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

"MANZANILLA POCHOLA"

Pruebe Ud esta nueva manzanilla de Domecq

Decir Domecq, es decir calidad

Noticias varias

MEJORIA

Se reciben noticias de Sevilla en la que dan cuenta de la franca mejoría experimentada, después de la operación sufrida, de la distinguida señora doña Dolores Extruc de Tapia, lo que nos alegra.

A SIDI IFNI

En unión de sus familiares marchó a Sidi Ifni donde presta sus servicios el Jefe de Correos don Rafael Martínez Zolano, a los que les deseamos feliz viaje y estancia en la citada plaza.

REGRESO

Después de pasar una temporada al lado de sus familiares en Cercedilla ha regresado nuestro particular amigo el activo empresario local y de Te tuán don Damián Salas, al que saludamos.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a don Abdón Rodrigo, padre de la popular artista cinematográfica Raquel Rodrigo, el cual viaja la representación de una empresa aseguradora.

DE CADIZ

Procedente de Cádiz y de paso para Tauima, a donde va a hacerse cargo de la escuela recientemente creada allí, llegó ayer la maestra nacional doña Felisa Buscató.

Pequeños sucesos.

Jesús Monreal Encina, natural de Arcos de la Frontera, de 50 años de edad, fué asistido en la Clínica de Urgencia, de erosiones en la región tenar de la mano derecha, de carácter leve.

Por atropello, sufrió diversas erosiones, en la cara y mano derecha, Eduardo Ronda Muñoz, natural de Algeciras y de 57 años de edad.

Su estado se calificó de pronóstico leve.

Domingo Mellado, natural de Ceuta, de 3 años de edad, sufrió una herida contusa en la región superciliar derecha, de la que recibió asistencia en la Clínica, donde se calificó de leve su estado.

Isabel Durán, natural de Ceuta, y con domicilio en la calle Espíritu Santo núm. 12, fué asistida en el mismo establecimiento benéfico que los anteriores, de una contusión en el antebrazo derecho, que se produjo casualmente.

Su estado se calificó de leve.

RADIO Aprendiendo POR CORRESPONDENCIA OBTENDRA MUCHOS INGRESOS Pida folleto gratis a RADIO-ENSEÑANZA CRUZ, 11 - MADRID **RADIO**

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón, pinturas, algodones, grasas, aceites y otros diversos artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quien interese pueden presentar sus ofertas en esta Oficina, sita en el Cuartel de Colón, principal, hasta el día treinta del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en la misma.

Ceuta, 14 de noviembre de 1940.
El Jefe de Transportes, Erculiano E. Matilla.



SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Se ordena a todos los camaradas integrantes de este SEU se presenten en el Teatro Cervantes el Domingo 17 a las 11 de la mañana. Se hace saber al mismo tiempo a aquellos que por razones justificadas no pudieran asistir, se pasen por esta Jefatura a exponerlas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Jefe Provincial.

Comisión Provincial de Subsidio al Combatiente.-Ceuta

AVISO

Por medio del presente, se hace saber a todos los comerciantes e industriales dueños de establecimientos sujetos al recargo del Subsidio al Combatiente, que, cuando efectúen extracciones de tickets, y por no haber del modelo único puesto en vigor en primer mes, le sean facilitados "modelo antiguo", deberán formular y enviar a esta Comisión Provincial relación Jurada de los mismos para su debido control, por los señores Inspectores encargados de este servicio, haciendo presente que de no cumplimentar este extremo, quedará nula su circulación.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 13 de noviembre de 1940.
El Jefe Provincial.

HIGIENE Y BELLEZA CON

Jabón Richelet

VENTA EN CEUTA:

Perfumería VICENTE MARTINEZ
Puente Almina, 6

OPOSICIONES A CARTEROS URBANOS

1.000 PLAZAS

Exámenes en el mes de Abril.

4.000 pesetas de ingreso

Preparación a cargo de los Funcionarios Técnicos de Correos: Don Federico del Río Almenta, don Francisco Vaquer Cantarero, don Manuel Morales Madueño.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA



Venéreo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados

Productos ABATE MIXCO

GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR
Pedit folletos instructivos en el Depósito

Central:

FARMACIA MINERVA

HOSPITAL, 70. -- BARCELONA.

Depositario en Marruecos Español: José Salomoral de Flores, General Aranda, 2. Ceuta, y Arturo Reyes, 3. Melilla.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

CINCO NAVIOS ARMADOS INGLESES,

HAN SIDO HUNDIDOS POR UN SUBMARINO

A pesar del tiempo desfavorable la aviación alemana ha continuado sus raids de represalia con fuertes formaciones. - Se han provocado numerosos incendios y explosiones. - Londres volvió a ser bombardeado. - Han seguido hundiéndose por la aviación buques ingleses

ALEMAN

ALEMAN

Berlín, 14. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"Un submarino ha hundido cinco navios mercantes armados, que desplazaban en total 28.840 toneladas. A pesar del tiempo desfavorable la aviación ha continuado también en la noche del 12 al 13 de noviembre sus raids de represalia en fuertes formaciones. Numerosos incendios y explosiones fueron provocadas en los centros de comunicaciones, al Noroeste de Londres en el West Indian Docks, en una fábrica de gas y en otros objetivos militares de importancia de la capital.

Liverpool y Coventry fueron objeto de bombardeos, de plena eficacia.

Durante la jornada de ayer los aviones de combate atacaron Londres y otros objetivos de importancia para la marcha de la guerra en Inglaterra del Sur y del centro, atacándose especialmente los aeródromos, las instalaciones ferroviarias, y una fábrica de armamento, cerca de Birmingham.

Se efectuaron con pleno éxito dos ataques contra un convoy fuertemente protegido por un crucero y otros buques de guerra. En los primeros ataques un vapor de seis mil toneladas fué hundido y otro gravemente alcanzado. Otro mercante de ocho mil toneladas fué alcanzado en el segundo ataque. El buque estaba probablemente cargado de explosivos y municiones y al ser tocado por una bomba hizo explosión y saltó en pedazos.

A 360 kilómetros al Oeste de Irlanda un bombardero alemán de gran radio de acción, hundió un mercante de seis mil toneladas.

Las incursiones nocturnas de los aviones británicos sobre el territorio del Reich han fracasado nuevamente. Únicamente una bomba dañó en las inmediaciones de un taller de laminación varios edificios que fueron alcanzados por la metralla. Una tentativa de ataque de la capital del Reich fué cortado por el nutrido fuego de la D. C. A. que forzó a algunos aviones que se habían acercado hasta la zona defensiva de Berlín, a dar media vuelta, después de lanzar sus bombas prematuramente en la periferia de la capital. En estos barrios como en otros se produjeron incendios que fueron rápidamente dominados, merced al enérgico trabajo de los servicios de seguridad y socorro.

En la noche del 13 de noviembre

Los japoneses han efectuado nuevos raids sobre la ruta de Birmania

Tokio, 14. — Informan que los bombarderos japoneses han efectuado nuevos raids sobre la ruta de Birmania y la ciudad de Yunnan. Han sido destruidos varios edificios y en dicha ciudad ha durado la alarma aérea seis horas. — EFE.

Ha sido destituido por el Ministro de Instrucción Pública el Rector y otro miembro de la Academia de París

Vichy, 14. — Han sido destituidos por Decreto del Ministerio de Instrucción Pública, el Rector de la Academia de París y el Secretario general del mismo centro. — EFE.

un bombardero británico fué derribado por la D. C. A. En los combates aéreos de ayer han sido derribados otros dos aviones. Faltan tres aviones alemanes. — EFE.

En muchos distritos de la región de

En la jornada última se causaron pérdidas a la aviación alemana. - El Condado de Kent ha vuelto a ser bombardeado.

LONDRES

fueron arrojadas bombas por la aviación alemana

INGLES

Londres, 14. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

"Un reducido número de aviones voló sobre el país en la noche del miércoles al jueves. Fueron arrojadas bombas en muchos distritos de la región de Londres, y en ciertos lugares del Sudeste de Inglaterra en una ciudad del Este y en la región de Londres. Resultaron dañadas algunas casas. Las víctimas señaladas son un pequeño número de personas heridas." — EFE.

Londres, 14. — Segundo comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

Ha sido bombardeado el aeródromo de KORISSA

La aviación italiana ha atacado Argóstoli en la isla de Cefalonia, así como, Lefeeas y dos ciudades del Peloponeso

GRIEGO

Atenas, 14. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas helénicas:

"Nuestros aviones bombardearon el aeródromo de Korissa, destrozando sobre el suelo numerosos aparatos enemigos. Un gran edificio hizo explosión.

Un avión de caza enemigo que atacó a nuestros aparatos fué derribado después de un combate. Los campamentos adversarios fueron igualmente bombardeados.

La aviación enemiga atacó ciudades y aldeas del interior del país, sin ninguna importancia militar. Hubo al-

En la zona de Kalibaki en el Epiro se han desarrollado ataques locales

Los ataques griegos en la zona de Kordiano han sido rechazados - En el Mediterráneo oriental un trasatlántico que formaba parte de un convoy ha sido hundido por la aviación italiana

ITALIANO

Roma, 14. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el Epiro nuestros ataques locales apoyados por bombardeos de aviación se desarrollaron con éxito en la zona de Kalibaki.

Algunos ataques enemigos en la zona de Kordiano, fueron rechazados con el concurso de la aviación, que

castigó a las tropas adversarias en la zona del lago de Prespas.

Nuestros aparatos bombarderos efectuaron sobre el aeródromo de Pappa, sobre Argóstoli y sobre Prebeza, alcanzando objetivos militares y efectuando además otras acciones de ametrallamiento contra las columnas enemigas. Los aviones enemigos arrojaron bombas sobre Valona, causando seis muertos y treinta heridos y sobre Durazzo, sin causar daños ni víctimas. Dos aviones tipo Blenheim alcanzados por nuestros cazas en los alrededores de Pantelloria, fueron derribados. Otro avión del mismo tipo fué derribado a la altura de Cagliari.

En el Mediterráneo oriental nuestros aviones de reconocimiento marítimo, atacados por los cazas enemigos, derribaron a dos de estos y probablemente a otros dos.

Nuestros aviones torpederos atacaron un convoy enemigo en el Mediterráneo oriental y alcanzaron a dos trasatlánticos, uno de los cuales se hundió, lo que fué posteriormente comprobado por uno de nuestros aparatos de reconocimiento.

Una formación aérea atacó hoy nuevamente el puerto de Alejandria (Egipto), cuya base naval fué objeto durante la noche de otra operación aérea llevada a cabo con éxito.

Los caminos de hierro de Fuka-Ti rett-el-Daba y Maaten-Bagush, fueron bombardeados. Se ocasionaron incendios. El aeródromo de Maaten-Bagush fué bombardeado y un avión enemigo resultó incendiado.

Otros tres aparatos sufrieron graves daños. Todos nuestros aparatos regresaron a su base, a pesar de la acción antiaérea enemiga muy intensa.

Los aviones enemigos lanzaron bombas sobre Bardia, Derma, y Benghasi, causando ligeros daños e hiriendo a un musulmán. En el África oriental escaramuzas entre las patrullas, favorables a nuestras armas, especialmente cerca de Lakitanug (Lago Rodolfo) y Jubdo, al sur de Mega.

El enemigo hizo fuego de artillería sin consecuencias contra nuestras posiciones de Gallabat. Las incursiones aéreas sobre Dircdaua y Assab causaron daños muy ligeros y ninguna víctima.

Un raid enemigo sobre Trotona no obtuvo resultados. Las bombas cayeron en el mar. Otro sobre Tacarta, causó un muerto y tres heridos entre la población civil, y dos muertos y nueve heridos entre la población militar y algunos daños en casas de la ciudad. Dos aviones enemigos fueron probablemente derribados. — EFE.

El Ejército rumano

de tierra, mar y aire va a ser desmovilizado según decreto del

General Antonescu

Bucarest, 14. — Todo el Ejército rumano de tierra, mar y aire, será desmovilizado a partir de mañana, de acuerdo con un decreto firmado por el General Antonescu, antes de su salida para Roma.

El Ministro de Defensa podrá también llamar a los reservistas y ordenar reclutas en caso de necesidad. — EFE.

La urna que contiene las cenizas del primer ex-Ministro

CHAMBERLAIN

Ha sido depositada en la Abadía de Westminster

Londres, 14. — La urna que contiene las cenizas del ex-Primer Ministro Neville Chamberlain, ha sido depositada en el curso de una ceremonia fúnebre en la Abadía de Westminster. Asistió al fúnebre acto la viuda de Chamberlain, en unión de otros miembros de la familia, así como Mister Churchill, Lord Halifax, Mayor Atlee y autoridades. Concurrió igualmente el Cuerpo diplomático.

La ceremonia fúnebre duró escasamente una hora. — EFE.

CATELERA

PARA HOY

Continúa de 6 a 1

UNICO DIA

De la magnífica película que tiene por título

BOCCACCIO

interpretada magistralmente por

WILLI FRITSCH

Y la encantadora

Heli Finkenzeller

una producción admirable por su presentación fastuosa y don de toman parte miles de figurantes.

Mañana **MARLENE DIETRICH** en la producción en español

La Condesa Alexandra



DEPORTIVAS

LA COMISION EJECUTIVA DEL CONSEJO NACIONAL DE DEPORTES

reunida ayer aprobó numerosas propuestas e hizo nombramientos

Madrid, 14. — Bajo la presidencia del General Moscardó se reunió ayer la Comisión Ejecutiva del Consejo Nacional de Deportes, que aprobó los siguientes acuerdos:

Aprobación de propuestas de rehabilitación y reducción de sanciones de diversas federaciones, acordándose asimismo solicitar nuevos informes en algunos casos.

Fútbol. — Aprobación del informe del Instituto nacional. Celebración de un cursillo de capacitación técnica de entrenadores y preparadores solicitándose de la superjoridad si puede celebrarse en la Escuela de Educación física de Toledo.

Ciclismo. — Concesión de una subvención al Comité Nacional.

Conocimiento del plan a desarrollar por el nuevo Comité Nacional y aprobación del mismo.

Tennis. — Autorización para celebrar un concurso internacional en Barcelona, con sujeción a las normas aprobadas anteriormente con respecto a la participación internacional.

Hokey. — Subvención a la Delegación catalana para reconstruir las pistas damnificadas en las recientes inundaciones.

Boxeo. — Aprobación de las normas generales para celebración del campeonato de España, acordándose prestar a esta manifestación deportiva el apoyo del consejo para conseguir su mayor realce.

Nombramientos. — Se aprobaron los de los Delegados de Boxeo en Huelva, Málaga y representantes de natación en Cataluña y de Atletismo en Alicante.

Elección de jugadores para los partidos de eliminación y entrenamiento, para la selección del equipo Nacional

Madrid, 14. — La Federación española de fútbol ha aprobado la fase de preparación de equipo nacional, establecido por el seleccionador. Con siste en la celebración de dos partidos, uno de eliminación y otro de entrenamiento de la selección definitiva.

El primero se celebrará el miércoles día 20 del actual, en Madrid, campo de Chamartín, habiéndose designado por el seleccionador los equipos siguientes:

Equipo blanco: Portero: Pérez, del Hércules. — Defensas: Teruel, del Español y Juan Ramón, del Valencia. Línea media, Gabilondo, del Athletic Aviación, Eugenio, del Madrid y Souto del Madrid. Toda la línea delante ra del Sevilla o sea: López, Colombo Campanal, Raimundo y Berrocal. En la segunda parte, Teruel y Gabilondo serán reemplazados por Olivares, del Madrid; y Palau, del Hércules.

Equipo morado: Portero, del Sarcelona, Defensas; Ricardo, del Sevilla y Orqueja, del Athletic de Bilbao. Línea media: Bertoli, del Valencia, Germán, del Athletic Aviación y Huete del Murcia, Delanteros: Epi, del Valencia, Jorge, del Español, Mundo, del Valencia, Campos del Athletic Aviación y Felipe del Valencia.

En el segundo tiempo Germán, Jorge y Campos serán reemplazados por Rivera, del Español, Agustín, del Celta y Herrera, del Oviedo.

Extraordinario movimiento

en el puerto de

MUSEL

Gijón, 14. — 3.030.600 toneladas han sido cargadas y descargadas en el puerto de Musel, de Gijón, durante los diez primeros meses del año actual. El total de la carga desembarcada en el mismo periodo se eleva a 379.643 toneladas, 40.844 más que el año anterior en igual tiempo.

Churchill

ha hecho unas declaraciones fantásticas en los Comunes, dice "Stéfani" refiriéndose al ataque de

TARENTO

Roma, 14. — La Agencia Stéfani, refiriéndose al ataque aéreo inglés contra Tarento, mencionado en el comunicado oficial italiano del martes, dice que la manifestación hecha por Churchill a la Cámara de los Comunes, acerca de este hecho, es en gran parte fantástica.

Los centros competentes de Roma, agrega la citada Agencia, no han creído oportuno dar una respuesta rápida a estos atentados contra la verdad que constituyen las declaraciones del Primer Ministro británico y del Almirantazgo; pero en el curso de los próximos días no faltará ocasión de hacer una declaración completa y definitiva, que no se referirá tan sólo al episodio de Tarento, sino que abarcará también la forma en que se registra la guerra marítima y la situación en el Mediterráneo desde los puntos de vista naval y aéreo. — EFE.

CONTINUA SUS TAREAS EL

Consejo Sindical de la Falange

Madrid, 14. — Hoy ha continuado sus tareas en Madrid el Consejo sindical de la Falange. A medio día dió su anunciada conferencia sobre el tema "Los valores morales y la idea sindicalista", el Jefe del Departamento de ediciones de la Dirección General de Propaganda, camarada Pedro Lain, quien antes de resumir la disertación de su interesante exposición, la inte-

rumplió para continuarla en la tarde de hoy.

En la segunda sesión disertó sobre el tema: Valor histórico y filosófico del sindicalismo, el Director General de Enseñanza Profesional y técnica y Consejero Nacional, don Antonio Tovar. Terminada ésta disertación prosiguió su conferencia el señor Lain En-

El Gobernador General de la Indochina francesa

desmiente la noticia de su DIMISION

Tokio, 14. — El Gobernador General de la Indochina francesa ha desmentido ante los periodistas japoneses todos los rumores y noticias, según las cuales tenía intenciones de presentar su dimisión y había sufrido un atentado personal.

Añadió que es propósito suyo llegar a una colaboración entre el Japón y la Indochina francesa, en bien de la prosperidad de los dos países y que, de acuerdo con la política de Vichy, dará al Japón todo el apoyo posible, según el convenio nipón-indo chino. — EFE.

El Emperador del JAPON

recibe al Ministro de la Guerra, atribuyéndole gran importancia a la conferencia

Tokio, 14. — El Emperador ha recibido en audiencia al Ministro de la Guerra General Togo. Los medios políticos atribuyen una gran importancia a esta audiencia en relación con la conferencia extraordinaria celebrada ayer bajo la presidencia del Emperador.

No se conocen aún las decisiones adoptadas en esta conferencia. — EFE.

Ayer, LOS AVIADORES ITALIANOS

se distinguieron en el ataque contra un puerto

Fueron derribados en combate aéreo 17 cazas británicos

DE LA COSTA ORIENTAL DE Inglaterra

Berlín, 14. — Las escuadrillas del Cuerpo aéreo italiano se distinguieron el día 11 durante un ataque contra un puerto de la costa oriental de Inglaterra. La operación se llevó a cabo por la tarde y en ellas tomaron parte varios bombarderos italianos conjuntamente con los alemanes.

A pesar de una fuerte tormenta que se desencadenó bruscamente, todos los aparatos llegaron hasta los objetivos y atacaron a un gran convoy británico. La reacción antiaérea fue muy violenta; pero los aviadores alemanes e italianos lograron arrojar bombas con mucha decisión, que hundieron a trece barcos mercantes, con un desplazamiento total de 44.000 toneladas y averiaron cinco más.

Además, durante el ataque fueron derribados diecisiete cazas ingleses, diez de ellos por los aviones italianos.

En esta primera y gran batalla aérea en que participaron las fuerzas italianas, los pilotos probaron cumplidamente sus méritos y las máquinas mostraron su alta calidad.

Se subraya especialmente la hazaña de un bombardero, cuyos tripulantes, a pesar de haber sido heridos en el curso del combate, no sólo lo sostuvieron hasta el fin, sino que bombardearon eficazmente los objetivos pro-

puestos y aterrizaron sin novedad en su base.

Después del raid, los aviadores italianos fueron felicitados efusivamente por el Jefe de las fuerzas aéreas alemanas que operan contra Inglaterra. — EFE.

Se abre un expediente para la concesión de la Cruz Laureada de San Fernando al teniente de navío don Manuel de Mora Figueroa.

Cádiz, 14. — La orden general del Departamento marítimo de Cádiz, publica el acuerdo del expediente de juicio contradictorio para la concesión de la Cruz Laureada de San Fernando, al Teniente de Navío, don Manuel de Mora Figueroa.

Del expediente se deduce que, cor todas las comunicaciones de España con Marruecos, por la escuadra roja y por la urgente necesidad de trasladar fuerzas, el señor Mora se dirigió a Ceuta, con dos faluchos de 36 y 23 toneladas, tripulados por falangistas voluntarios, para efectuar el traslado de tropas, lo que consiguieron al bur lar nuevamente el bloqueo de la escua-

dra roja. La noticia ha sido acogida con satisfacción en toda la provincia. — CI FRA.

JUEVES Y DOMINGO
TE BAILE
El hermoso salón del conocido establecimiento
VICENTINO

Disposiciones interesantes sobre obras públicas

El Boletín Oficial de la Zona, correspondiente al pasado día 10, inserta un Dahir de S. A. I. el Jalifa de la Zona, que por su importancia en el resurgir de la misma, insertamos íntegro, ya que su exposición y detalles, con las cifras que se presupuestan, son los comentarios más reales que de dicha disposición pueden hacerse: Dice así:

"Llor a Dios único.

Se hace saber por este Nuestro elevado escrito, glorificado por Dios, que Nuestra Alteza Imperial Jalifiana.

Vista la conveniencia de impulsar en el mayor grado posible, el desarrollo económico de la Zona mediante la intensificación de las obras públicas, coordinando todas aquellas más urgentes y provechosas en un plan orgánico de carácter extraordinario que completamente la gran labor hasta ahora realizada.

Debidamente asesorados por los Organismos competentes de la Nación Protectora.

HA DECRETADO LO QUE SIGUE:

Artículo 1.º—Se aprueba un plan general de Obras públicas que comprenderá la ejecución de todas las que a continuación se detallan, por las cantidades que respectivamente se indican:

I.—CARRETERAS Y PISTAS:

Transformación de firmes ordinarios en especiales, 2.690.669'01.

Modificaciones, rectificaciones y edificaciones anejas a carreteras, 500.000.

Obras nuevas y en ejecución, 14.590.864'17.

Total, 17.781.533'18.

II.—OBRAS HIDRAULICAS

Canal de riegos de Uad Lau (primero y segundo trozo), 997.793'13.

Ampliación abastecimiento de aguas de Tetuán, 200.000'00.

Total, 1.197.793'13.

III.—SERVICIO AGRONÓMICO

Obras de colonización, 1.576.000'00.

Total, 1.576.000'00.

IV.—CONSTRUCCIONES OFICIALES EDIFICACIONES

Obras de nueva planta, 9.548.375'07.

Total, 9.548.375'07.

V.—ADQUISICIONES

Cementos, asfaltos, maquinarias, aparatos, útiles, herramientas material de transportes y demás material análogo, 2.500.000'00.

Total, 2.500.000'00.

Total, 32.603.701'38.

Artículo 2.º — Habrá de tenerse presente en la realización del mismo cuanto dispone nuestro Dahir de 30 de Ramadán de 1348 (1 de Marzo de 1930).

Artículo 3.º — El gasto total a que asciende, expresado en el artículo 1.º, será cubierto:

a) Con la subvención extraordinaria de once millones doscientas mil pesetas concedida a tal fin por el Estado español, según Ley de 21 de Junio del año actual.

b) Con un crédito extraordinario que por la cifra de veintinueve millones cuatrocientos tres mil setecientas una pesetas con treinta y ocho céntimos se autoriza dentro del Título XXII "Delegación de Fomento", a un Capítulo Adicional "Obras y servicios de carácter temporal", Artículo Único "Plan extraordinario de obras públicas", que habrá de figurar en el Presupuesto vigente.

Los que esto leyeren obren a tenor de lo que se dispone, sin extralimitación.

Y la paz.

Dado en Tetuán a 7 Chual de 1359, correspondiente al 7 de Noviembre de 1940.

Visto el Dahir expedido en esta fecha por S. A. I. el Jalifa Muley el Hasan Ben el Mehdi Ben Ismail, relativo a la ejecución y créditos de un plan extraordinario de obras públicas.

Vengo en promulgar y ordenar la ejecución del referido Dahir.

Tetuán, 7 de Noviembre de 1940.— El Alto Comisario, Carlos Asensio.

Tetuán

La primera conferencia del Padre Mainé a las camaradas de la Sección Femenina

El Miércoles, a las ocho de la noche, pronunció su conferencia el Reverendo P. Mainé —primera de las anunciadas— en el local de la Delegación Provincial de la Sección Femenina. Fueron tres cuartos de hora de amenísima charla, en la que, el orador, con fino tacto y percepción aguda, desenvolvió todo un tratado de nuestros puntos fundamentales nacional-sindicalista, en relación con la mujer. No sería posible trasladar aquí cada uno de los magníficos párrafos del insigne Padre Capellán. Al feiz de la Bandera de Marruecos, como sería nuestro deseo. Si diremos que la conferencia gustó extraordinariamente y fué un éxito para sus organizadores y una viva satisfacción moral para sus oyentes, nuestras camaradas de la Falange.

En sustancia, el orador exaltó de un modo preciso la necesidad de unión de todas las integrantes de la Sección Femenina. Unidad y disciplina sobre todo, por España y su Caudillo. Y recordó el Padre Mainé el ejemplo elocuente de San Pablo, que al oír en el Foro de Atenas a aquellos hombres enorgullecerse por ser de Apolo o por ser de Cefas, decía tranquilamente: "Yo soy de Cristo". Dentro de nuestro Movimiento glorioso, no debemos decir más que esto: —Yo soy de la Falange.

Sobre las camaradas de la Sección Femenina pesa una de las tareas más

importantes de nuestra Revolución Nacional Sindicalista y de nuestra España nueva, porque en ellas está la verdadera constancia, el verdadero espíritu de sacrificio, todas las virtudes de la raza y esas bellas cualidades morales que hacen fuerte a la mujer. Por eso, cuando en los campos de batalla — donde el P. Mainé estuvo presente con su cruz — caían los nuestros, su último grito de energía quedaba ahogado y no podía terminar faltarle ya la voz y las fuerzas físicas, y por eso, esta voz y este ansia de nuestros caídos gloriosos que se perdían en aquellos campos, han de recogerlos nuestras camaradas de la Sección Femenina y, teniéndolos siempre presentes en su corazón, elevarlos a la realidad en la labor diaria y en su actuación personal. Porque así haremos a España y elevaremos a la Falange.

Esta magnífica conferencia, de la que solo recogemos un sucinto esbozo, fué seguida con profunda atención y emoción extraordinaria por todas las camaradas que allí se encontraban. Fué un acto sencillo, pero de profunda emotividad.

Anoche pronunció su segunda conferencia el P. Mainé, en el mismo local de la Sección Femenina, y de la misma nos ocuparemos mañana, por que hoy nos lo impide la falta de espacio.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Relación de cumplidoras del "Servicio Social que deberán presentarse el próximo día 17, a las diez de la mañana en la Delegación Comarcal de Auxilio Social, para la postulación que se celebrará dicho día.

María Luisa Guerrero, Perca; María Amelia Medrano y Rivas; Amalia Molina Nieto; Soledad Carretero Milán; Angeles Martín Herrera; Isabel Medina Solís; Isabel Rodríguez Barrientos; Amparo Molina Alba; María Pérez Ruiz; Argentina Rellán González; Isabel Moreno Parra; María Concepción Alducin Lardi; Amparo Gil Romero; Enriqueta Vargas Macías; Asunción Luna Pozo; Jesúsca Rodríguez Carnero; Gloria Ibricu Ape llaniz.

Tetuán, 14 de noviembre de 1940.

MIGUEL NAVARRO
EXAMEN DE ESTADO
Bachiller, primera Enseñanza
Alfau, 7 y Conrado Alvarez, 9. Telfno. 608
Preparación oposiciones, ingreso en el Magisterio Nacional

ENORME contingente de pesca en el PUERTO DE VIGO

Durante el mes de Octubre último

Vigo, 14. — En el mes de octubre se ha logrado una de las estadísticas más elevadas de pesca y desde luego la más alta que se recuerda en cuanto a su remuneración.

Los kilos de pescado obtenidos han sido 9.271.501 por un valor de 13.352.246 pesetas.

El contingente de pesca fué distribuido así: Exportación a los mercados del interior, principalmente a Madrid, 3.807.531 kilos, a la fábrica de conservas, 446.700 kilos y reservado para el consumo local 997.533 kilos.

La especie que ha abundado más ha sido la sardina, que ha llegado a 7.877.000 kilos, con un producto de 9.823.987 pesetas.

AMAYA
TINTORERIA
Teñidos y Limpieza en seco
Tel. 688 y 866 :-: :-: :-: CEUTA

El Ayuntamiento de Oviedo

aprueba la subasta de las obras para

176 VIVIENDAS

Madrid 14. — El Instituto Nacional de la Vivienda ha recibido noticias de Oviedo, según las cuales se ha aprobado por aquel Ayuntamiento la subasta de las obras de un grupo de 176 viviendas. Las obras comenzarán en breve.

Prolongación del plazo de solicitudes para tomar parte en un curso de arte

Afecto al Ministerio de Educación Nacional

Madrid, 14. — El Ministro de Educación Nacional ha firmado una orden prolongando hasta el día 30 del mes en curso el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el curso nacional de escultura, pintura, grabado, artes decorativas, literatura y música, convocadas por orden de 27 de agosto último, publicado en el "Boletín Oficial del Estado" de 3 de septiembre.

Un petrolero italiano que

HUNDIERON

sus tripulantes al declararse la guerra en aguas de Puente Mayorga ha sido remolcado a Algeciras

Algeciras, 14. — Ayer tarde llegó remolcado a este puerto un buque petrolero italiano, de los que fueron hundidos por su propia tripulación al declararse la guerra y que se hallaba en aguas de Puente Mayorga.

Ha quedado fondeado en la dársena del puerto, junto al anteriormente salvado, denominado "Lavoro", en el que los trabajos están muy adelantados.

Con 1.000 toneladas

de arroz llega a Bilbao el "Castillo de

Ampudia"

Bilbao, 14. — Ha llegado el vapor "Castillo de Ampudia", con un cargamento de más de mil toneladas de arroz.

Boletín Oficial

DEL ESTADO

Madrid, 14. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Trabajo. — Orden ampliando el plazo de presentación de documentos para tomar parte en las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Secretarios de Magistratura de los Tribunales, hasta el primero de marzo, fijando la fecha de los ejercicios el primer día hábil del mes de abril.

Administración Central. — Disponiendo que a partir del primero de Diciembre próximo el número de raciones de tabaco, que se distribuirán mensualmente será el de tres por fumador, cada diez días.

La composición de la ración será como hasta el presente y se entregará en las localidades donde se haya establecido la tarjeta de fumadores con tra el cupón correspondiente.

ANUNCIE EN EL FARO

Calé Las Campanas
El mejor de todos. Fueste diario
ALMACENES M CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

CREMA DENTAL
Mukara
ALTA CALIDAD SUPREMO DENTIFRICO

LA VISITA DE MOLOTOV A BERLIN

En los medios competentes berlineses se informa ha servido esta visita para reforzar las cordiales relaciones

ENTRE ALEMANIA Y RUSIA

Recepción en la Embajada rusa en honor de Molotov con asistencia de Von Ribbentrop

Berlín, 14. — Respecto a la visita de Molotov a Berlín, los medios competentes dicen que ha servido para reforzar las relaciones cordiales existentes entre el Reich y la U. R. S. S.

Las cuestiones de actualidad que interesan a los dos Estados, fueron discutidas en el curso de las entrevistas personales del Führer y del Ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, con el héroe ruso.

En los mismos medios se declara que Alemania ve en el pacto de no agresión concluido el pasado año, las bases sólidas y duraderas para una

colaboración que resulte favorable a los dos países y deberá por lo tanto ser desarrollada. Las entrevistas de Berlín han demostrado que la U. R. S. S. participa de esta opinión. — EFE.

Berlín, 14 — En honor de Molotov, la Embajada de Rusia ha dado una recepción a la que asistieron von Ribbentrop y diversas autoridades del Estado, del Partido y del Ejército.

Estuvieron presentes el séquito de Molotov y los miembros de la Embajada de la U. R. S. S. — EFE.

Mensaje a los soldados rebeldes de

DE GAULLE

para que se reintegren a su Patria

PETAİN

les ofrece serán recibidos con los brazos abiertos por sus compatriotas

Ginebra, 14. — El Gobierno francés ha dirigido un mensaje a los soldados que se unieron al movimiento rebelde de De Gaulle y que expresaron su deseo de regresar a Francia.

“Esos jóvenes mal aconsejados — dice el mensaje — han conprobado que se trata de una aventura deplorable en la cual participaron en su mayoría obedeciendo a la fuerza o su gestiones por engaños.

Ahora se preguntan angustiados cómo serán recibidos en su Patria, si consiguen evadirse y romper sus lazos con el General rebelde.

Para retenerlos se trata de hacerles creer que sufrirán un castigo colectivo y la degradación militar en cuanto entraran en Francia.

Como esos jóvenes soldados han comprendido que la nación francesa constituye un bloque indestructible, tras de su jefe glorioso el Mariscal Petain, la patria está dispuesta a recibirlos con los brazos abiertos y les devolverá los puestos que antes ocupaban”.

El mensaje, hace resaltar, sin embargo, que esa benevolencia no alcanza a los indignos Jefes rebeldes que faltaron a su deber como militares y como ciudadanos, en el momento concreto en que la Patria reacciona contra el pasado y procura su reconstrucción. — EFE.

Antonescu en ROMA

(Viene de la primera página.)

tantes. También fueron invitados el Duce, el Conde Ciano y otras personalidades.

El paso por las calles de los Delegados rumanos, ha sido saludado con grandes muestras de entusiasmo por la población. — EFE.

Roma 14. — El General Antonescu y el Ministro de Negocios Extranjeros de Rumania han sido recibidos por el Conde Ciano, con quien celebraron una cordial conversación, en presencia de los Ministros de Rumania en Roma y de Italia en Bucarest.

Poco después, el General Antonescu y el Ministro de Negocios Extranjeros, fueron conducidos por el Conde Ciano al Palacio de Venecia, adonde les recibió el Duce.

La entrevista empezó a las 17 horas y terminó a las 19.30, aproximadamente. También asistieron a esta conferencia, que se desarrolló en una atmósfera de desarrollo, los representantes diplomáticos de Italia y Rumania en Bucarest y Roma, respectivamente.

Terminada la entrevista con Mussolini, los huéspedes rumanos regresaron a Villa Madama, siendo aclamados durante el trayecto por la población. — EFE.

El Embajador de la Gran Bretaña en los Estados Unidos llega a Lisboa por vía aérea deteniéndose allí para entrevistarse con el Embajador en Madrid Samuel Hoare

Lisboa, 14. — El Embajador de la Gran Bretaña en los Estados Unidos, Lothian, ha llegado hoy a Lisboa por vía aérea, a las cuatro y media de la tarde.

Grave incidente en la Sesión inaugural del PARLAMENTO EGIPCIO

El Rey Faruk pronuncia prudente discurso en la sesión de inauguración. — Al contestar al discurso del Trono el Primer Ministro Hassan Sabry Bajá un ataque al corazón le produce la muerte. — El Presidente del Senado concluyó la lectura del discurso Presidencial

El Cairo, 14. — El Rey Faruk ha inaugurado la sesión del Parlamento egipcio, con un discurso en el que de claró:

“En esta guerra implacable, cuya furia destructora se extiende de Este a Oeste, Egipto ha aceptado una actitud dictada por la prudencia impuesta por la discreción y tomada por el deseo de garantizar su seguridad y cumplir sus obligaciones. — EFE.

El Cairo, 14. — Hassan Sabry Bajá, Primer Ministro egipcio murió en el parlamento cuando estaba leyendo la contestación al discurso del Trono, ante el Rey Faruk, la Reina, sus damas y una nutrida Asamblea de personalidades.

Hacia la mitad del discurso, la vez del Primer Ministro se debilitó y momentos después Hassan Sabry Bajá cayó al suelo, estrujando el manuscrito entre sus manos. Los demás Ministros y las personas palatinas se precipitaron a socorrerle, pero había perdido el conocimiento. Seguidamente fué trasladado a una casa de la vecindad y el Presidente del Senado terminó la lectura del discurso.

Más tarde se anunció que el Primer Ministro había fallecido a consecuencia de una crisis cardíaca. El Rey acudió a su lado, mientras la reina y las demás damas, entre las que se encontraban la esposa del finado, daban rienda suelta a sus lágrimas.

Se suspendió la sesión del Parlamento en sesión de duelo. — EFE.

Vida económica internacional

LAS PERSPECTIVAS ECONOMICAS DE HOLANDA

En un artículo publicado en el “Deutsche Zeitung in den Niederlanden” el comisario general alemán de Hacienda y Economía en Holanda, Dr. Fischbock, se ocupa de la colaboración económica entre este país y Alemania y expone los rasgos fundamentales de su futuro desarrollo. En muchos sentidos — dice el Dr. Fischbock — Holanda tiene que cambiar de rumbo. La industria de este país, tiene que adaptarse material e idealmente a la economía alemana. No se intenta reducir la industrialización

de Holanda, pero en las futuras entrevistas entre los representantes de la industria de los dos países se tratará de fijar los principios de una división del trabajo, estrechar más las múltiples relaciones económicas y acrecentar el interés de los empresarios y capitalistas holandeses en las empresas alemanas. Las bases de competencia de las economías holandesa y alemana se adaptarán automáticamente unas a otras. Como los precios holandeses se están adaptando ya al nivel alemán, y por otra parte en Alemania ya no se conceden subsidios públicos para los suministros de Holanda, se hará pronto necesaria la revisión de los derechos de entrada recíprocos.

A consecuencia de un ataque aéreo alemán es hundido un barco británico

La radio de Nueva York capta un nuevo S. O. S. explicando la causa del hundimiento.

Nueva York, 14. — La radio ha captado un nuevo S. O. S. del vapor británico “Empirwind”, en el que manifestaba que se hundía a consecuencia de un ataque aéreo alemán.

Este barco no aparece en el registro de los Lloyd's, por lo que se supone que sea uno de los mercantes recientemente adquiridos por Inglaterra en los Estados Unidos. — EFE.

Por otra parte considera el Dr. Fishbock indispensable aumentar los ingresos de contribuciones en Holanda, máxime que la población holandesa sólo paga por cabeza aproximadamente la mitad de lo que paga la población alemana. En el comercio se proyecta reducir el número de empresas para reducir de esta forma los márgenes excesivos. Gran tarea habrá de asumir aquí la navegación fluvial y marítima, sin que se pueda ya decir ahora qué consecuencias sacará Alemania después de la guerra del empuje actual de barcos holandeses en interés enemigo. La electricidad del país recibirá una red compound, conectada con la de alta tensión del oeste de Alemania. El desarrollo de la construcción de obras no es todavía satisfactorio, debido en parte al carácter reposado de los holandeses que impide la solución rápida de los proyectos pendientes; pero también en este sector se encargará la mano pública de la dirección proyectando ante todo extender las autopistas alemanas al territorio holandés. La realización de todos estos proyectos es tanto más fácil cuanto que no hay escasez de brazos pudiéndose incluso seguir aumentando el número de trabajadores holandeses voluntarios empleados en Alemania que hasta ahora ascienden a 50.000. En total, se está viendo ya ahora que la estrecha colaboración de Holanda con Alemania redundará en provecho de ambas.

Juan de Roca.
Agencia “Arco”

Manifestó que se detenía a celebrar una conferencia con Samuel Hoare, Embajador de la Gran Bretaña en Madrid, que ha llegado a la capital portuguesa en automóvil. — EFE.